



ÉCONOMIE

PIERRE FABRE ENTRE AU CAPITAL DE MIYÉ SPÉCIALISÉE DANS L'ÉQUILIBRE ET LE BIEN-ÊTRE HORMONAL

La startup Miyé, marque française de soins et compléments alimentaires dédiés à l'équilibre et au bien-être hormonal féminin, vient d'annoncer l'entrée des Laboratoires Pierre Fabre au capital de l'entreprise. Cette première augmentation de capital permettra à Miyé d'accélérer son développement en bénéficiant de l'expertise médicale des Laboratoires Pierre Fabre et de leur connaissance du circuit officinal.

